
PORQUE CRISTO É A NOSSA PÁSCOA?  
 
1Co 5:1-8 
“Geralmente, se ouve que há entre vós imoralidade e 
imoralidade tal, como nem mesmo entre os gentios, isto 
é, haver quem se atreva a possuir a mulher de seu 
próprio pai. E, contudo, andais vós ensoberbecidos e 
não chegastes a lamentar, para que fosse tirado do 
vosso meio quem tamanho ultraje praticou? Eu, na 
verdade, ainda que ausente em pessoa, mas presente 
em espírito, já sentenciei, como se estivesse presente, 
que o autor de tal infâmia seja, em nome do Senhor 
Jesus, reunidos vós e o meu espírito, com o poder de 
Jesus, nosso Senhor, entregue a Satanás para a 
destruição da carne, a fim de que o espírito seja salvo 
no Dia do Senhor [Jesus]. Não é boa a vossa jactância. 
Não sabeis que um pouco de fermento leveda a massa 
toda? Lançai fora o velho fermento, para que sejais 
nova massa, como sois, de fato, sem fermento. Pois 
também Cristo, nosso Cordeiro pascal, foi imolado. Por 
isso, celebremos a festa não com o velho fermento, 
nem com o fermento da maldade e da malícia, e sim 
com os asmos da sinceridade e da verdade.” 
 
 
Introdução:  
Porque na páscoa não podia usar fermento?  
 - O fermento altera a estrutura da massa 
 - O fermento muda a substância 
 - O fermento trás um pouco do Egito. 
 - O fermento remete ao conceito egípcio de se 
alimentar, e quando Deus tirou Israel de lá, Ele queria 
“zerar” toda experiência que os hebreus tinham com o 



Egito.  
 
 
 
 
1- JESUS CRISTO É O TEMA SUPREMO DAS 
ESCRITURAS.  
 
A- Manáh significa = “O que é isso?” 
E essa foi basicamente a palavra que Maria disse 
quando Gabriel anunciou o nascimento miraculoso de 
Jesus.  
 
Jesus, se apresenta como sendo o cumprimento 
máximo do Maná (Jo 6:47-51) “Em verdade, em 
verdade vos digo: quem crê em mim tem a vida eterna. 
Eu sou o pão da vida. Vossos pais comeram o maná no 
deserto e morreram. Este é o pão que desce do céu, 
para que todo o que dele comer não pereça. Eu sou o 
pão vivo que desceu do céu; se alguém dele comer, 
viverá eternamente; e o pão que eu darei pela vida do 
mundo é a minha carne.” 
 
(Jo 6:55) “Pois a minha carne é verdadeira comida, e o 
meu sangue é verdadeira bebida.” 
 
 
B- Meus irmãos, a Bíblia tem um único tema: Jesus 
Cristo como Salvador!  
 
A Bíblia não é uma série de histórias desconectadas.  
 
Ela é uma única narrativa na qual cada história, cada 



personagem, aponta para além de si, para Alguém 
maior.  
 
Estamos vendo isso com o Maná… MAs podemos ver 
isso em toda a Bíblia.  
 
 
- A história de Adão e Eva não trata apenas do primeiro 
homem e mulher, há um Adão melhor e e mais 
profundo, que passou no teste da tentação sem cair!  
 
E cuja obediência é atribuída gratuitamente a nós! 
 
 
- Existe um Abel melhor e mais perfeito, que foi 
assassinado sem ter culpa, cujo sangue clama não pela 
nossa condenação, mas por nossa absolvição! 
 
- Existe um Abraão maior e mais profundo,  que 
atendeu ao chamado de Deus Pai, e obedeceu 
deixando seu lar e todo conforto, partindo ao vazio e ali 
criar um novo Povo de Deus! 
 
- Existe um Isaque melhor e verdadeiro. Filho da 
Promessa que Deus havia feito… Que ao chegar no 
momento do sacrifício não foi substituído por uma 
ovelha, mas morreu para que eu e você nos 
tornássemos ovelhas!  
 
- Há um Jacó melhor e mais profundo, que lutou com 
Deus em oração, e aceitou receber o golpe do castigo 
que cabia a nós, a fim de que, como Jacó, só 
recebêssemos a ferida da Graça que nos desperta e 



nos disciplina! 
 
- Existe um José maior e e mais profundo, estando à 
direita do Rei, perdoa aqueles que o traíram e o 
venderam, usando seu poder para salvá-los! 
 
- Existe um Daniel melhor e mais perfeito, que ainda 
aceita o convite do Rei para viver na Babilônia e lá 
ensinar as pessoas a vida de oração!  
 
- Existe um Oséias, maior e mais profundo cujo nome 
também significa Salvação, que aceitou ter uma noiva 
imperfeita, cheia de pecados e que a ama se declara 
para ela, mesmo ela não sendo perfeita! 
 
Existe um Josué muito mais perfeito, cujo nome 
realmente faz sentido significar O Senhor é Salvação… 
E que aceita o desafio de atravessar, não o Jordão 
físico como aprendemos no sexto livro da Bíblia… Mas 
atravessar o rio azul e nos levar para a verdadeira terra 
prometida!  
 
- Existe um Gideão maior e mais profundo que aceita o 
desafio de se tornar o general de guerra para libertar 
todos os oprimidos… 
 
- Existe um Moisés melhor e verdadeiro que se põe no 
abismo entre o povo e o Senhor, mediando uma nova 
Aliança! 
 
- Há uma rocha de Meribá melhor e verdadeira, ferida 
pela vara da justiça de Deus que agora nos dá água no 
deserto! 



 
- Existe um Jó melhor e verdadeiro. Alguém que 
conhece o sofrimento injusto e não reclama… E que 
ainda intercede para salvar seus tolos amigos! 
 
- Existe sim um Davi melhor e mais profundo, cuja 
vitória se torna a vitória de seu povo, ainda que eles 
mesmos não tenham levantado uma pedra sequer para 
conseguir isso! 
 
- Existe Alguém melhor e mais perfeito que, como Ester, 
que significa estrela, é a brilhante estrela da manhã… 
Isso é: A verdadeira estrela!  
E que não arriscou apenas perder um palácio terreno, 
mas abriu mão do Trono Celestial, e não apenas 
arriscou a sua vida como a deu por completo para 
salvar seu Povo! 
 
- Existe um Jonas melhor e mais profundo que foi 
lançado à tempestade a fim de que dela nós fôssemos 
resgatados… E depois de três dias ressurgiu por um 
milagre para pregar a um povo ímpio sobre o juízo 
vindouro de Deus!  
 
- Existe um Cordeiro da pascal maior, e muito melhor…   
Jovem, Inocente e  Perfeito, que se deixou ser morto 
para que o Anjo da morte não atentasse contra nós! 
 
- Existe um Salomão melhor do que o Salomão dos 
provérbios que nos ensinou não apenas com suas 
palavras de sabedoria, mas com seu exemplos e vida, 
que é possível ser gente de um jeito diferente!  
 



Esse é Jesus Cristo! 
 
Ele é o verdadeiro Templo, o verdadeiro Profeta, o 
verdadeiro Sacerdote, o verdadeiro Rei, o verdadeiro 
Sacrifício, a verdadeira Cruz e o verdadeiro Pão. 
 
A Bíblia não é uma série de histórias desconectadas. 
Ela é uma única narrativa que aponta para uma Única 
Pessoa: Jesus! 
 
 
 
2- JESUS É NOSSA PÁSCOA!  
 
A- Páscoa sem fermento, igual a senha sem 
contaminação. O fermento naquela época era uma 
levedura que precisava ser conservado em casa. Isso 
significa que para se ter fermento depois da libertação, 
eles teriam de ter trazido esse fermento do Egito!  
 
 
B- Em outras palavras, o fermento traz o ranço do 
Egito… 
O fermento traz a lembrança do Egito… 
O fermento traz a lembrança do Egito…  
 
O fermento traz de volta o jeito egípcio de ser e de viver.  
 
 
C- O fermento do Egito é aquilo que cresce em nós… 
Azedando a imagem de Deus em nós!  
Alterando nosso caráter, mudando nosso jeito de ser 
gente…  



Remetendo tudo ao jeito egípcio de ser gente.  
 
Esse fermento não pode ser usado no Reino de Deus.  
 
Por isso Paulo recomenda no verso 8 (1Co 5:8) “Por 
isso, celebremos a festa não com o velho fermento, 
nem com o fermento da maldade e da malícia, e sim 
com os asmos da sinceridade e da verdade.” 
 
 
 
D- Existe outro jeito de crescer! 
Existe outro jeito de subir!  
 
Sem estragar internamente quem você deveria ser…  
E esse novo jeito é o Evangelho!  
 
 


